



Social

La maison Câlines

Comme le disait Françoise Dolto : «ce n'est ni une crèche, ni une halte-garderie, ni un centre de soins, mais une maison, un lieu de détente et de paroles».

Un co-financement du Conseil général, de la Région, de la CAF et de la ville des Pennes-Mirabeau contribue au fonctionnement des deux maisons Câlines du département.

Parents Enfants Méditerranée

10, d'Arras
13004 Marseille
Vendredi matin de 9h30 à 11h30
Lundi après-midi de 15h à 17h

Ancienne école maternelle
St Georges
Parc St Georges
13170 Les Pennes Mirabeau
Lundi matin de 9h à 12h
Jeudi matin de 9h à 12h

Tél. : 06 27 41 15 19

Les différents lieux d'accueil parents-enfants du Conseil général :
http://www.cg13.fr/fileadmin/user_upload/Enfance/Petite_enfance/Documents/parentalite.pdf



Patricia Ouradou, responsable

C'est une grande salle où l'on rentre en se déchaussant. Un petit toboggan, une piscine à balles, un tapis, un tunnel, une tente pour se cacher, des peluches, des jouets attendent des bébés et des enfants jusqu'à 4 ans, accompagnés de leurs parents ou d'une tierce personne (grands parents, travailleurs sociaux...).

«Ce lieu d'accueil est ouvert 2 demi-journées par semaine, explique Patricia Ouradou, initiatrice et responsable de ce lieu situé dans le quartier des Char-

treux à Marseille. Trois «accueillants» sont à la disposition des tout-petits et de leurs parents, dans le respect de l'anonymat et sans réservation. Une participation de 1 € est demandée. La Maison Câlines accueille notamment des enfants non scolarisés ou qui ne fréquentent pas de lieux de garde comme des crèches ou des assistantes maternelles, poursuit-elle. Ces séances contribuent à leur socialisation et permet de rompre quelquefois l'isolement dans lequel se trouve leur maman. Cela permet également d'apprendre à se séparer pour accéder à la vie en société !»

Dans certaines maisons départementales de la solidarité, existent des lieux d'accueil parents/enfants où des professionnels qualifiés de la petite enfance, sensibilisés à l'écoute et à l'observation, accueillent des tout-petits avec leurs familles.

Ce sont des lieux d'éveil et de partage des expériences dans un cadre extérieur à la cellule familiale, autour de jeux et de découvertes : livres, musique, dessins...

www.cg13.fr

La maison Câlines : un lieu de socialisation et de rencontres où l'on apprend le respect de l'autre dans sa différence familiale, culturelle et sociale !

